

物理系校舎 4 階以上への KUINS-Air 設置要望

【ご意見・ご要望】(投稿日:2024 年 10 月 28 日)

本部構内の物理系校舎は、1 階から 3 階までは KUINS-Air がつながりますが、4 階以上は電波が弱く、繋がらない状態です。

4 階以上でも KUINS-Air が利用できるようにしていただけないでしょうか。

どうぞよろしくお願い申し上げます。

【回答】(回答日:2024 年 12 月 19 日)

(回答部署:桂地区(工学研究科)事務部)

物理系校舎のネットワーク環境について貴重な御意見をいただき有難うございます。

KUINS-Air は、「講義室」や「会議室」等の学内の様々な共有スペースでネットワークを御利用いただくため、情報環境機構がサービスを提供しています。

居室等の共有スペース以外の場所に関しては、各部局で設置を検討することになりますが、居室内で独自の無線ネットワークを構築されているケースも多く、電波干渉の影響等を考慮しますと、どうしても無線アクセスポイントの設置場所が限定され、結果として KUINS-Air の電波が届きにくい箇所も生じています。

物理系校舎は4階以上に居室が多く配置されているため、電波が弱く、繋がらない状態となっていると考えられますが、いただいた御要望について、教育研究環境充実の観点も踏まえつつ、「技術」「コスト」両面から検討を進めて参ります。